
ACTA DE REUNIÓN 

ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP 
CABASE TITULAR O ALTERNO (EN SU AUSENCIA): Germán Jerez

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP CABASE REGIONAL 
JUJUY

 TRES LETRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP: JUJ

DATOS DE LA REUNIÓN: 5 de septiembre de 2023 – 9:30 Hs. Zoom   

ASISTENTES:

NOMBRE APELLIDO
RAZÓN SOCIAL A LA QUE

REPRESENTA Modalidad 

Germán Jerez UNJu

Diego Vedia Warinet

Juan Carlos Márquez CABASE

Pablo Gómez SyT

Ricardo Gutierrez Warinet

David Ramires Azul Networks

Alejandro Mucic SyT

Miguel Ojeda Mosconi TV

Federico Durán Municipalidad de Jujuy

Nicolás García Cable Audio Visión

Alejandro Gonzalez SyT

TEMARIO:

1- ACTA ANTERIOR 
2- INFORME FINANCIERO
3- INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA
4- INFORME INGENIERO RUEDA
5- INFORME CARRIER
6- VARIOS
7- FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN 

1. FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA 
a la lista del IXP: ixpjujuy  @listas.cabase.org.ar  

Enviada:  09/08/2023
Aprobada:  05/09/2023

2.  INFORME FINANCIERO
Sin datos por problemas en el nuevo sistema contable de CABASE.

 Caja: 
Recuerde enviar vía mail a la 
lista del IXP   CABASE:  ixpjujuy@listas.cabase.org.ar     
dentro de las 72 hs de realizada la reunión. 
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la 
presente acta.

 

Página 1 de 3

mailto:CABASE:%20______________________@listas.cabase.org.ar
mailto:_______________________@listas.cabase.org.ar


ACTA DE REUNIÓN 

 Fondo de Reserva: USD 3.195,00
 Fondo de Reserva: $ 0
 Deuda: 

3. INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA
 Acerca  de  los  problemas  eléctricos:  el  coordinador  técnico  informa

acerca del estado actual de la red eléctrica del IXP. Solicita compromiso por
parte de todos los miembros para acercar propuestas y presupuestos para
normalizar la situación lo antes posible. Deja aclarado que cada vez que se
hizo  necesaria  alguna  inversión  o  contratación  de  trabajos  en  la  parte
eléctrica  del  IXP,  solo  la  coordinación  técnica  aportó  presupuesto  y  que
todos los trabajos y compras realizados pueden verificarse con solo visitar el
IXP. La coordinación técnica deja expresado que debería revisarse la forma
de contratar de aquí en más, quizás solicitar al menos dos presupuestos,
para evitar malos entendidos y suspicacias a la hora de juzgar los resultados
de los trabajos realizados. Los miembros presentes se comprometen a visitar
el  IXP  con  personal  de  su  confianza  para  aportar  sugerencias  y
presupuestos.

 Coordinadores  rentados:  a  propósito  del  informe  de  la  coordinación
técnica,  Juan Carlos  Márquez  sugiere  analizar  la  posibilidad de rentar  los
trabajos de coordinación técnica, tal como ya lo hacen varios IXP de la red.
Se estima necesario  analizar  esta  posibilidad dado que  las  actividades  y
responsabilidades  de  la  coordinación  técnica  aumentan  debido  al
crecimiento del  IXP. Al respecto, el representante de Mosconi TV expresa
que  sería  más  adecuado  replantear  el  sistema  eléctrico  y  automatizarlo
antes que proceder a la contratación rentada de coordinadores.

 Permisos de ingreso: el coordinador técnico solicita a todos los miembros
que  regularicen  su  situación  respecto  a  los  permisos  de  ingreso  a  la
universidad.  Al  respecto,  algunos  miembros  expresaron  problemas  con
cláusulas de las coberturas de ART que fueron objetadas por asesoría legal
de la universidad. Se solicita continuar con las gestiones ante asesoría legal
para llegar a una solución lo antes posible. En el mismo tema se informa a
todos los miembros que las personas responsables por cuestiones de acceso
y soporte en el sitio durante las horas de funcionamiento de la universidad
son: Germán Jerez (3885099655) y Carlos Ayarde (3884710833).

4. INFORME INGENIERO RUEDA

Se suma a la reunión el ingeniero Omar Rueda para informar el estado de los
trabajos con el grupo electrógeno del IXP.
Informa que existe incompatibilidad entre la potencia del grupo adquirido y
la potencia exigida en el arranque por las dos UPS de 8KVA del IXP. Por este
motivo es que el  grupo existente no es el  adecuado.  Sugiere cambiar  el
grupo por otro de mayor potencia. El ingeniero reconoce haber fallado en la
selección del grupo electrógeno.
El ingeniero responde preguntas de algunos de los miembros respecto a la
instalación eléctrica existente en el IXP.
SyT consulta acerca de la posibilidad de implementar alguna solución de
bypass que permita alimentar con el grupo sin pasar por las UPS hasta tanto

Recuerde enviar vía mail a la 
lista del IXP   CABASE:  ixpjujuy@listas.cabase.org.ar     
dentro de las 72 hs de realizada la reunión. 
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se ejecute la solución definitiva. El ingeniero responde que esa alternativa es
posible.
Se agradece la intervención del ingeniero y se desconecta de la reunión.
Los  miembros  luego  acuerdan  aportar  ideas  y  presupuestos  alternativos
para dar solución definitiva al problema del respaldo eléctrico en el IXP.
Se  acuerda  la  necesidad  de  una  reunión  extraordinaria  para  la  semana
siguiente con el fin de continuar con el tratamiento de estos temas.

5. INFORME MIEMBRO CARRIER

Ofrece el aporte de Alejandro Gonzalez, responsable de la parte eléctrica de 
SyT, para ayudar a lograr una solución al tema eléctrico del IXP.

6. VARIOS
 Sin temas.

7.

PRÓXIMA REUNIÓN:  12 de septiembre a las 9:30hs
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dentro de las 72 hs de realizada la reunión. 
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presente acta.
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